

Balmoral: Mehr als 300 Bewerber

Kunst Schwerpunkt soll
auf Dadaismus liegen

■ **Bad Ems.** Für die Balmoral- und Landesstipendien 2015 sind 342 Bewerbungen aus aller Welt im Künstlerhaus Schloss Balmoral eingegangen. Das Bewerbungsverfahren wurde am 28. Juni abgeschlossen. Insgesamt werden für das kommende Jahr 14 Stipendien vergeben. Es haben sich wieder besonders zahlreich Künstler für die internationalen Anwesenheitsstipendien im Schloss Balmoral beworben. Für diese musste der Schwerpunkt der künstlerischen Arbeit einen Bezug zum Dadaismus aufweisen. Seit 2013 werden die Stipendien für eine künstlerische Gattung oder ein Thema ausgeschrieben. Die Auswahl der Stipendiaten wird voraussichtlich Ende Oktober bekannt gegeben.